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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 12/06/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno dodici del mese di giugno, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 818576 del 24/05/2018 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante 

dal Sig. Nicolò Russo, Istr.re Amm.vo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:34 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale è assente solo il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Di Vincenti e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Alle ore 09:36 esce il Cons. Tuzzolino dall’Aula per recarsi presso gli Uffici Comunali della 

Fiera del Mediterraneo.  

Il Segretario – Legge il documento. 

Il Presidente – Riassume quanto convenuto nella Conferenza di servizio, svoltasi il giorno 

precedente a Palazzo delle Aquile, propedeutica all’Assemblea Cittadina che si terrà oggi, alle ore 

18:00, presso il Giardino Galante di Piazza Danisinni. A Tale Conferenza erano presenti, tra gli 

altri, il Sindaco, il Vice Sindaco, diversi referenti ecc... Nell’occasione si è discusso della 

ristrutturazione dell’asilo di Piazza Danisinni e del suo utilizzo anche come presidio con la presenza 

di Assistenti Sociali, come Museo e della valorizzazione della Piazza. Il Presidente continua 

ponendo in dibattito la mozione avente per oggetto: “Pulizia e bonifica del Canalone 

(Vadduneddu) dall’altezza di via Ernesto Basile a via Gustavo Roccella”, firmata dal Cons. 

Lupo. 

Alle ore 09:41 esce il Vice Pres. Schiera per motivi istituzionali. 

Il Segretario – Legge il contenuto della mozione. 

Alle ore 09:43 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Lupo – Illustra la mozione dicendo di averla presentata su richiesta dei cittadini e in 

modo particolare dei residenti di via Lussorio Cau, giacchè fa da argine al Canalone. Riporta che i 

residenti sono costretti a tenere chiusi balconi e finestre per i cattivi odori provenienti dal canale. 

Inoltre, lamentano la continua presenza di zanzare, topi e scarafaggi a causa della mancanza di 

pulizia e bonifica. Il Consigliere fa presente che nelle immediate vicinanze è presente un giardino in 

cui è stata creata una discarica abusiva e chiede l’approvazione della mozione per il bene della 

Comunità. 

Il Cons. Di Vincenti – Percorre spesso la via e concorda sulla necessità di bonificare il 

Canalone poiché con l’approssimarsi della stagione estiva la presenza di insetti, topi e scarafaggi 

creerà ulteriori inconvenienti ai residenti. 

Il Cons. Buccola – Conosce la zona e condivide le lamentele dei cittadini per i motivi 

sopraesposti. Conferma la presenza di discariche abusive nonostante l’installazione di guard-rail che 

dovrebbe fungere da deterrente. Afferma che l’Amministrazione Comunale ha il dovere di attuare la 

bonifica affidandosi, nell’eventualità della mancanza delle relative competenze, anche ai privati. 

Ritiene che si debba affrontare una battaglia nei confronti degli incivili. 

Il Cons. Dentici – Considera giusto quanto messo in evidenza dai Colleghi per cui è 

favorevole all’approvazione della mozione. 
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Il Cons. Buonpasso – Ringrazia il Cons. Lupo per avere presentato la mozione il cui 

contenuto non va sottovalutato. Bisogna mettere pressione agli Enti competenti affinchè opere del 

genere siano realizzate nel più breve tempo possibile. 

Alle ore 09:53 il Presidente sottopone a votazione, per appello nominale, la mozione 

discussa e l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Schiera e Tuzzolino)  

Favorevoli 08 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Cons. Buonpasso – Chiede al Presidente di sollecitare all’AMAP la risposta sulla 

problematica della mancanza d’acqua, soprattutto nelle prime ore del mattino, in via G. Pitrè lato 

monte. 

Il Cons. Buccola – Informa che in corrispondenza dei civici 24 e 26 di via G. Pitrè il 

pannello, con annessa pubblicità, che segnala la fermata del bus è caduto, lo stesso ha fatto una 

segnalazione alla P.M. e chiede al Presidente di accelerare l’iter per il ripristino. 

Il Cons. Lupo – Riferisce che vi sono dei rifiuti ingombranti che, nonostante le segnalazioni, 

da oltre 10 giorni non vengono rimossi. 

Il Cons. Dentici – Informa di avere affrontato l’argomento con l’Ing. Putrone (RAP) il quale 

gli ha risposto che gli ingombranti presenti in città sono troppi e con l’attuale numero di personale a 

disposizione non è possibile rimuoverli tutti in breve tempo. 

Il Cons. Di Vincenti – Concordemente al Cons. Buonpasso chiede d’invitare in Aula l’Ing. 

Putrone.    

Il Pres. Moncada – Fa presente che l’Amministrazione Comunale sta per approvare il 

Bilancio Consolidato e nominare il nuovo C.d.A. per la RAP, per cui è opportuno attendere per 

invitare i nuovo vertici. Il Presidente ripete che oggi alle ore 18:00 si svolgerà presso il giardino 

Galante l’assemblea Cittadina. 

 Alle ore 10:05 il Presidente Moncada chiude la seduta per organizzare la riunione odierna 

al giardino Galante. 

 

  

   

           F.to il Segretario                                              

        F.to  il Presidente   

          Esperto Amministrativo      

               (Silvio Moncada) 

          (Rosalba D’Antoni) 

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


